
COMPTE RENDU DU CSAL
DU 12 JANVIER 2022

Le premier Comité Social d’Administration Locale (CSAL ex CTL) s’est tenu jeudi 12 janvier à la direction à Montauban.
Les quatre syndicats, Solidaires Finances Publiques, la CGT, FO et la CFDT étaient présents.

Après avoir vérifié que toutes les parties convoquées étaient présente, le Président a demandé si il y avait des liminaires.
Solidaires, seule organisation syndicale à en proposer une, a lu sa liminaire. 

Suite à cette lecture, le Président a demandé des précisions sur les points abordés dans la liminaire, et a apporté  un début
d’explication à chacun de ces points. Bien que la séance ne soit pas encore ouverte lors de cet échange, le dialogue engagé
n’était pas bi-lateral, mais bien ouvert à tous, car pour  Solidaires la  défence des agents  c est  aussi  un syndicat fait
collectivement , malgrès ce qu’en a pensé un camarade d’une autre OS qui s’est sentit exclu et proposé de partir.

L’ordre du jour était principalement axé sur le volet emploi.

EMPLOIS

La Direction nous offre pour nos étrennes 5 suppressions de postes :

IPFIP IDIV CN A B C

Services de Direction

Audit -1

Direction - EDR -1

SGC de Caussade

BCR -1

Trésorerie de Valence -1

SGC de Moissac

SGC de Montauban -1

Pour Monsieur le Directeur, les agents ne seront pas impactés par ces suppressions, parce qu’elles ne concernent
que des emplois réputés vacants. 
A l’inverse, du poste d’EDR qui est libèré suite à la promotion d’un agent C au grade de contrôleur.

Solidaires Finances Publiques, s’oppose à cette nouvelle vague de suppressions d’emplois qui
va  aggraver  la  dégradation  des  conditions  de  travail  des  personnels,  augmenter  la
précarisation des emplois et nuire encore une fois à un service public de qualité.

Les quatre syndicats ont voté à l’unanimité contre.

PONTS NATURELS 2023



En 2023, deux ponts naturels 
sont prévus :

Vendredi 19 mai 2023

Lundi 14 août 2023

Les quatre syndicats ont voté “pour” à l’unanimité

QUESTIONS DIVERSES

1  Un des sujets traités dans la liminaire de Solidaires 82 est l’annonce du retrait provisoire, de trois agents des 
secteurs SIP pour renforcer le pôle d’accueil téléphonique lors de la campagne des chèques carburant.  
Solidaires s’est inquiété de la nécessité de ce transfert et du report des charges de travail sur les collègues des 
secteurs.

Monsieur POUX a répondu que ce renfort téléphonique était mis en place pour alléger et limiter les accueils 
physiques du SIP. 

Il n’a pas abordé le report de charge de travail sur les collègues.

2 Solidaires a demandé ou en était le bilan sur les EDR:

Monsieur POUX nous a renvoyés sur la publication du bilan sur Ulysse Tarn et Garonne du 3 octobre 2022.

3 Solidaires a fait remonter les observations des agents du SIP concernant certains imprimés sur lesquels 
apparaissent leurs numéros de téléphone.

Monsieur POUX a répondu qu’il se renseignera.

4 Solidaires a demandé quelle était l’utilité, pour le SIE, d’utiliser le logiciel “open lab”. En précisant que ce 
logiciel n’est pas issu de la DGFIP, et vient en doublon des applications, labelisées DGFIP, déjà utilisées par les 
agents.

Monsieur POUX a affirmé ne pas connaître “open lab”. Mais, il a aussi dit que “si le chef de service du SIE l’a 
mis en place, c’est que ça devait avoir son utilité”
Cependant, il se renseignera.

5 Solidaires a fait part des interrogations des collègues des SGC concernant la mise en oeuvre du nouveau 
logiciel de comptabilité D2C qui remplace R3:

• Pourquoi imposer un nouveau logiciel au 1er janvier 2023 alors qu’il ne sera ouvert que le 17 janvier 
2023 ?

• Est ce que la charge de travail, lors de l’injection des 17 premières journées comptable dans D2C, a été 
mesurée?

Monsieur Poux a convenu que, concernant le développement de l’informatique, la DGFIP avait beaucoup de 
retard. Mais qu’une campagne de recrutement d’informaticiens était prévue, et que de gros efforts seront faits 
pour mettre le DGFIP à niveau. 

Vos représentants en CSA

Stéphane RAMBEAUD – Maité  CIGLIANA –  – Stéphanie BOURGET


